

Hari Peringatan Sampah Nasional Kodim Jayapura Dukung Grebek Sampah Kabupaten Jayapura

Dony Numberi - PAPUA.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 17, 2025 - 15:59



Sentani - Dalam rangka memperingati Hari Peringatan Sampah Nasional (HPSN) tahun 2025, Kepala Staf Kodim Jayapura Letkol Arm Mustafa Lara, ST.,M.IP., mewakili Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo bersama Pemerintah Kabupaten Jayapura dan berbagai stakeholder Grebek Sampah Wujudkan Jayapura Bersih yang di gelar oleh Dinas Kesehatan Kabupaten

Jayapura, bertempat di Pantai Yahim, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura.
Sabtu (15/2/2025).

kegiatan bersih-bersih lingkungan bertajuk "Grebek Sampah Wujudkan Jayapura Bersih". Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk komitmen bersama dalam menjaga kebersihan lingkungan serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya pengelolaan sampah yang baik.

Dalam sambutannya Asisten III Sekda Kabupaten Jayapura Bapak Jhon Fifki Tegai menyampaikan bahwa perlunya kita memberikan pengetahuan kepada anak sekolah tentang kebersihan lingkungan dan dampak jika lingkungan tidak bersih atau banyak sampah.

"Aksi bersih Desa tahun ini dari Kementerian lingkungan hidup menunjuk Kampung Yahim sebagai sasaran, karena merupakan pintu masuk menuju tempat destinasi wisata di Kampung Yoboi," terangnya.

Saat ini adanya krisis kesadaran dari semua insan untuk tidak membuang sampah sembarangan, kita harus mengantisipasi dari hal yang terkecil, seperti naik kendaraan jangan buang sampah begitu saja dari dalam kendaraan.

Sementara itu di tempat yang sama, Kepala Staf Kodim Jayapura Letkol Arm Mustafa Lara, ST.,M.IP., menyampaikan sangat mengapresiasi atas partisipasi aktif seluruh pihak dalam kegiatan ini "Grebek Sampah Wujudkan Jayapura Bersih", sambut Hari Peringatan Sampah Nasional (HPSN).

"Kegiatan Grebek Sampah ini bukan sekedar aksi bersih-bersih, tetapi juga sebagai momentum untuk mengedukasi masyarakat pentingnya mengurangi, memilah, dan mengelola sampah dengan baik. Mari kita wujudkan Kab Jayapura bersih, hijau, dan bebas dari sampah," tegasnya.

Di harapkan kepada seluruh warga masyarakat Kabupaten Jayapura agar membuang sampah pada tempatnya dan tidak membuang sampah sembarangan. Menjaga kebersihan juga dapat membantu kita hidup lebih nyaman, tenang, damai, dan sedap dipandang, tutup Kasdim Jayapura. (Redaksi Papua).